

大分豊寿苑は「超強化型」老健に

豊寿苑だより

大分豊寿苑新聞(6月号)

平成30年6月1日

作成者：是永



平成30年度介護報酬改定で、老健はサービス類型が見直されました。「超強化型」になり、これまでより一層、老健の役割である「在宅復帰を目指す」取り組みが強化されます。入所前後の訪問指導や地域貢献活動等の取り組みを通じて、地域で安心して生活できる環境をサポートしていきます。

退所後訪問指導の様子。
自宅で移乗方法や過ごし方等の生活状況の確認を行っています。

これから先、気温が上がり、暑くなると思われます。熱中症対策としてこまめな水分補給を!



SQCハプティックセラピー中級コースが開催



4月22日、大分岡病院でスウェーデンからマリア・バリス・トロムさんとエーミル・オストベリさんを講師にお招きし、SQCハプティックセラピー中級コース(手のケア)が開催されました。昨年は初級コース(背中のケア)が行われていました。当日は、参加者50名が集まり、マッサージの手法やケアに対する考え方を学びました。参加者からは「相手の手の温もりを直に感じ、人の手ってこんなに優しいんだと認識した」等の感想が聞かれました。当苑でもこの技術を生かして利用者様と接していきたいと思っています。

SQCとは：スウェーデンで開催されたマッサージの手法で障害者や高齢者、認知症の方々に対するケアで幅広い分野で活用されています。



来月の行事

7月7日 七夕
7月9~13日
ぞうめん流し(ユニット別)